

日本共産党札幌市議会議員 2018年9月号 池田ゆみ 市政事務所だより

発行：池田ゆみ市政事務所 〒062-0904 豊平区豊平4条10丁目2-13高木ビル1階 TEL 818-8367



第2回定例市議会報告



討論を行う池田市議

企業にゆ
だね、市
民サービ
スよりも
利益が優
先され、
用の拡大
など低賃

池田市議は、伏古川水再生
プラザの運転管理業務を民間
委託する案件について、「こ
れまで市直営にしていたのは、
同一管路に雨水と污水が混ざ
る水処理を行う機械の操作等
に技術と経験が必要と判断し
てきたから。民間委託化は、
長年に渡って積み上げられて
きた経験や技術を捨てること
となり、技術力の継承を危う
くする」と指摘。

さらに「行政の仕事を営利
企業にゆ
だね、市
民サービ
スよりも
利益が優
先され、
用の拡大
など低賃

定雇用を生み出し、公的役割
と責任を大きく後退させる」
として、反対しました。

また、2020年度から
「札幌市みかほ整肢園」に指
定管理者制度を導入する案件
についても、「制度導入によ
り職員を入れかわることで、
『サービスの維持』や『安全
面』に関する不安の声が、施
設を利用する保護者からも出
されている。福祉サービスと
医療の機能をあわせ持つ施設
として、高い専門性と継続性
が求められ、本市直営で運営
すべき」として反対しました。

第2回定例市議会は5月17日から6月4日まで開催され、池
田ゆみ市議は最終日の本会議において、日本共産党市議団を代
表して討論に立ち、市の事業の民間委託等7件について反対、
残余の9件については賛成しました。

市の事業の民間委託、 指定管理者制度導入に反対

公的責任後退、不安定雇用生み出す

定雇用を生み出し、公的役割
と責任を大きく後退させる」
として、反対しました。



吉田川公園遊具広場改修
ぬかるみ解消
楽しく遊べるように

ていました。

月寒東の吉田川公園は地区
公園として地域の方々に親し
まれていますが、「遊具（コ
ンビネーション遊具）のある
場所がぬかるみ、子どもたち
の水はけを良くする工事が行わ
ました。同時に、古
くなつたブランコや
シーソーなども更新
され、子どもたちが
楽しく遊べるようにな
りました。

今年も秋に豊平区
との交渉を予定して
います。困っている
ことや要望がありま
したら、池田ゆみ市
政事務所までお知ら
せください。



平和の思いを込めて

5月19日には豊平区平和大行進
に参加、美園生協から白石やまび
こ公園まで、皆さんといっしょに
「核兵器のない世界」を訴え行進
しました。

5月4、5日は月
曜日で開催さ
れた第43回平
和盆踊りに参
りました。

市は核兵器
廃絶平和都
市宣言を

していま
す。平和
盆踊りは
この宣言
にも沿う
ものです。

1 月に沿う
ものでし
ます。平和
盆踊りは
この宣言
にも沿う
ものです。

た豊平区民の要求を
実現する連絡会と豊平区との交渉
(懇談)で改善を求めたところ、
このほど遊具が水はけの良い場所
に移設され、ぬかるんでいた場所
の水はけを良くする工事が行われ
ました。同時に、古
くなつたブランコや
シーソーなども更新
され、子どもたちが
楽しく遊べるようにな
りました。

